



3年学年だより

～作文「3年生になって」 3組より～

～リーダー紹介 団長&副団長 ver.～

3組 さん

僕は何事にも目標や目的をもって頑張りたいです。

なぜなら、部活でも勉強でも目標があることで、それに向かって一生懸命に頑張ることができるからです。

特にこの1年は、部活動では最後の大会があり、勉強では大事な受検を控えています。目標がなければ、い

くらがんばっても意味がなく、何も経験できず、誰のためにもならないと僕は考えています。目標を達成す

ることでさらに上を目指すことができ、それを重ねていけば、さらに上の自分になることができると思いま

す。また、何事にも頑張っていれば本番にも自信をもって臨むことができると思っています。これからの人生に

もつながることなので、本番で笑顔になれるように頑張ります。

3組 さん

私が3年生になって頑張りたいことは「学習習慣を見につけること」です。2年生のときは宿題の前に寝落

ちしてしまったり日曜日に週末の課題をまとめてやってしまったりして、しっかりと毎日の学習時間を確

保できませんでした。今年は受験生なので、毎日3時間以上勉強し、授業の復習をしっかりと内容がきち

んと頭に入るようにしたいです。

部活動は引退まであと半年もありません。入部したとき、2年半は長いように感じていたけど、やっぱり早かったです。だから、試合でいい結果を残せるように、なるべく休まず毎回練習に参加しようと思います。

最後の1年は楽しく過ごせる1年にしたいです。運動会も文化祭も最後だし、今年は修学旅行もあるので思

い出に残るようにしたいです。そして、最高学年として1, 2年生を引っ張っていける3年生になれるよう

に頑張ります。

～川中 SF 競技説明&団色抽選会～

5/24(水)に行われる川中SFに向けて集会がありました。前半は生徒会執行部による競技説明、後半は会長や団長による団色抽選会です。みんなの楽しみにしている気持ちが伝わってきました。

これから同じ団の後輩にアトラクションを教え、一緒に練習する活動が始まります。

「さすが3年生!」という姿を見せて、1年生には「中学生ってすごいな」、2年生には「来年はあんなふうに自分たちがするんだ」と思ってもらえるように、全員で意識して進んでいきましょう!



白団団長
どんどん盛り上げて行くから 乗ってきて!

青団団長
明るく 熱く 優勝を目指していこう!

赤団団長
「楽しい」と「真剣」のメリハリを大事に。何でも聞いて!



各団の団長・副団長・応援リーダーのみなさん

〈赤団(1組)〉兄弟クラス……1年1組,2年2組

団長 [redacted] さん 副団長 [redacted] さん

応援リーダー [redacted]

〈白団(2組)〉兄弟クラス……1年3組,2年1組

団長 [redacted] さん 副団長 [redacted] さん

応援リーダー [redacted]

〈青団(3組)〉兄弟クラス……1年2組

団長 [redacted] さん 副団長 [redacted] さん

応援リーダー [redacted]

今号の言葉「人の価値とは、その人が得たものではなく、その人が与えたもので測られる。」

アインシュタイン(科学者)